

SE COMENTA

Que con la publicación de ayer en redes sociales por parte de los dirigentes estatales del **PRI, PAN y PRD**, en donde se hacen ver en amena plática, la alianza electoral “**Va por el Estado de México**” prácticamente está cocinada para los comicios del próximo año a la gubernatura mexicana. Lo que queda aún en duda es saber quién será el candidato o candidata de esta unión política, ya que cada uno de las corrientes cuenta con sus propias corcholatas que siguen haciendo su luchita para ser el ungido tripartita.

Que en este tema hay que hacer notar que quien más cartas trae -unas más “pesadas que otras”- es el tricolor, aunque en esa diversidad carga también sus riesgos y la operación cicatriz deberá ser para un cirujano mayor en los términos de la política. Mientras tanto, está claro que actualmente el fiel de la balanza es el mandatario mexicano y seguramente, minuto a minuto, en su cuarto de guerra consideran factores de todo tipo, desde las famosas encuestas hasta las llamadas telefónicas interoceánicas y reuniones superprivadas. Ver a **Sevilla, Azar y Barrera** en la mesa es solo el primer paso.

Que como tanque de oxígeno para los amarillos, tras la confirmación por parte del **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación** en los comicios extraordinarios de Atlautla en donde el partido del Sol Azteca salió triunfador, hoy se espera un gran jolgorio en el primer cuadro de este municipio con la toma de protesta del alcalde electo, **Raúl Navarro Rivera**. En el contexto político estatal es sin duda oro molido para este partido que ha andado de capa caída.

Que confirma la todavía presidenta provisional del Instituto Electoral de la entidad, **Laura Daniella Durán Ceja**, que más de 30 mil mexicanos que viven en el extranjero podrán votar en la elección para renovar **la gubernatura del Estado de México en 2023**. El asunto reviste un dilema para las y los aspirantes, pues en su momento habrán de invertir mucho tiempo y esfuerzo en hacer proselitismo transfronterizo en pos de una franja que en otros tiempos se consideraría menor. Sin embargo, a como están los tiempos y con la contienda históricamente cerrada que se prevé, 30 mil boletas no es algo desdeñable ¿o sí? —